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より身近な議会に 

 

 子ども達の声が響く校庭 
コロナ禍の中、子どもたちや先生も元気いっぱい

開催することができました。躍動する子ども達の

額には汗が。これからも成長を見守っていきます。 

多奈川小学校 

深日小学校 

 

淡輪小学校 
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委員会 委員長 副委員長 委 員 

議会運営員会    （７人） 中原 晶 坂原 正勝 谷地 泰平  辻下 正純  小川 日出夫   和田 勝弘  出口 実 

 総務文教    （８人） 小川 日出夫 奥野 学 谷地 泰平  坂原 正勝  辻下 正純  竹原 伸晃  和田 勝弘  道工 晴久 

厚   生    （８人） 坂原 正勝 中原 晶 奥野 学  反保 多喜男  和田 勝弘  出口 実   道工 晴久 （欠員 1） 

事   業    （８人） 出口 実 反保 多喜男 谷地 泰平   中原 晶   辻下 正純  小川 日出夫  竹原 伸晃 （欠員 1） 

 
 

深日港活性化・空港対策（６人） 竹原 伸晃 和田 勝弘 谷地 泰平  中原 晶  道工 晴久 （欠員 1） 

 

第二阪和国道複線化促進（６人） 辻下 正純 反保 多喜男 奥野 学  坂原 正勝  小川 日出夫  出口 実 
 

庁舎建設・整備検討 （１２人） 小川 日出夫 奥野 学 他 9人 （欠員 1） 

議 会 広 報 （５人） 坂原 正勝 中原 晶 谷地 泰平  竹原 伸晃  道工 晴久 

 

  

常
任
委
員
会 

特
別
委
員
会 

★委員会構成★                         ※変更箇所を朱色文字で表示  ※Ｒ3．9．28承認 

 

略歴： 

 1981 年 青森県三戸町生まれ 

 2000年 国立山梨大学 入学 

 2006年 国立山梨大学大学院 修了 

         就職のため上京 

 2010年 結婚 

 2013年 子育て環境を考え、妻の実家 

のある岬町に移住 

 

★新議員の紹介★ 谷地 泰平（やち たいへい）   （無所属） 淡輪 954番地の 3   ４２５-１０３５ 

 

生年月日：Ｓ56年 9月 5日(40歳) 

家族：妻、子ども 3人(小 3、年中、年少) 

特技：剣道(小 4～高 1[初段]) 

ピアノ(小 5～高 3) 

趣味：工作(ペーパークラフトなど) 
 

子育て世代による新しい視点でまちづくり 

を推し進めます。 

若い力でどんどんチャレンジしていきます。 

★現職議員のプロフィール★                ※議席番号順  ※年齢はＲ3．11．1現在 

 

奥野 学 （無所属） ５期目 

Ｓ32年 1月 10日（６４歳） 

深日 2655番地  492-5202  

小川 日出夫 （無所属） ４期目 

Ｓ29年 10月 13日（６7歳） 

淡輪 4887番地の 2  494-3377 

 

中原 晶 （日本共産党） ５期目 

Ｓ47年 5月 9日（４９歳） 

淡輪 3059番地の 5  474-4774  

竹原 伸晃 （大阪維新の会） ３期目 

Ｓ49年 6月 4日（４７歳） 

淡輪 718番地の 1  494-0002 

 

坂原 正勝 （公明党） ２期目 

Ｓ33年 5月 1日（６３歳） 

淡輪 1694番地の 58  494-0646  

和田 勝弘 （無所属） １２期目 

Ｓ11年 11月 27日（84歳） 

深日 2776番地の 6  492-4117 

 

反保 多喜男 （無所属） ５期目 

Ｓ22年 2月 1日（７４歳） 

深日 597番地の 1  492-2320  

出口 実 （無所属） ５期目 

Ｓ23年 6月 19日（73歳） 

深日 1298番地の 1  492-4505 

 

辻下 正純 （無所属） ９期目 

Ｓ16年 2月 4日（８０歳） 

多奈川谷川 3400番地の 187 492-1404 

 

 

道工 晴久 （無所属） ５期目 

Ｓ19年 12月 4日（76歳） 

淡輪 1765番地の 1  494-0212 

 

Ｒ3.9.19補欠選挙にて初当選 
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消防に関すること 泉州南消防組合議会 （８/２７） 

大阪府から補助金（１，３００万円）を受け、コロナ患者のた

めの待機ステーションが設置された。 

場 所 ： 泉州南消防組合消防本部 1F駐車場（泉佐野市） 

内 容 ： 救急車を改造し、最大 4人まで受け入れ可能 

水道に関すること 大阪広域水道企業団議会 （７/３０） 

企業団は４２の市町村で構成されているが、議員派遣は３１市町村となっている。今後すべて

の市町村から議員派遣ができるように強く求め、議員定数の見直しを協議することになった。 

 

★”みさき公園”の現状を視察！ 

 

日時：７/20(火)10:00～ 

(参加者) 

道工、竹原、出口、松尾、谷崎、 

奥野、中原、坂原、和田 

 

 

7/1から先行開園 

◆開園時間 AM９時～PM５時 

(※１１月～翌年３月まで PM４時) 

◆休園日 毎週水曜日 

(※水曜日が祝日の場合はその翌日が 

休園日) 

 

 

新設されたドッグラン 

キャラクターショーで楽しませてくれた 
野外ステージ 

カラフルな動物たちの遊具で遊べるよ♥ 

● 

● 

● 

 

駐車場 

★他市町村と連携した取り組み 

 

 
ウォーキングや散策などを 

楽しんでください♪ 
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● 淡輪保育所の子どもの安全対策を  

（無所属） 

谷崎
たにざき

整史
せ い じ

 

 

 

※注 「ＬｏＧｏ
ロ ゴ

フォーム」とは？ 

自治体への申請や予約などのさまざま

な行政手続きを 24 時間いつでも PC

やスマホを使ってできるようにするも

の。岬町では道路公園等不具合通報

システムだけに限定したツールではな

く、住民活動センター使用許可申請な

ど他の手続きでも使用できる。 

● 岬町を取り巻く道路網の整備について 

 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

（質問） 

大阪湾岸道路の南への延伸を求めているが、本町も参

画する「関西国際空港連絡南ルート等早期実現期成会」

の要望書の内容を聞きたい。 

（回答） 

岬町の意見を反映した要望書となっている。 

（質問） 

今年度の要望はいつごろ行われるのか？ 

（回答） 

国土交通省をはじめ地元選出国会議員の要望は、幹事

市の泉南市において調整をしている。 

（質問） 

大阪湾を１周できる環状網が完成することで関西全体、

また四国への経済効果も大いに期待される。紀淡連絡

道路の概要は？ 

（回答） 

海峡幅のうち和歌山市加太から地ノ島まで約８００ｍ、

地ノ島から沖ノ島まで約５００ｍ、沖ノ島から洲本市由良

まで約４，７００ｍとなっている。 

（質問） 

この紀淡海峡道路の実現に向けた取り組みは？ 

（回答） 

国土交通省に対して今年度も要望活動を実施していく。 

（質問） 

岬町を取り巻く道路網について町長の考えは？ 

(回答:町長) 

団体の要望活動と並行して、岬町としても引き続き行っ

てまいりたい。 
 

（無所属） 

和田
わ だ

勝弘
かつひろ

 
 

 

 

（質問） 

淡輪保育所は道路よりも低い位置にあるが、ガードレー

ルが設置されていない。駐車場も車止めがなく危険では

ないか？ 

（回答） 

町道に安全柵を設置するよう学校、PTA、警察と合同で点

検を行う予定。ガードレールの設置も併せて検討したい。 

（意見） 

十分な園児の安全対策を要望する！ 

（質問） 

岬町道路公園等不具合通報システム（ＬｏＧｏフォーム）

について、府のシステムとの関連はどうか？ 

（回答） 

不具合や不良箇所をスマートフォンから岬町へ通報し、

位置情報や写真情報を送信できるシステム。１５件の通

報のうち１１件を各所管部署で対応し、ホームページに

公表している。（8/2現在） 

大阪府の通報システムと本町のシステムはリンクしてい

ない。必要に応じて府に連絡することになっている。 

 

● LoGo
※ 注

フォームの利用について 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

 

町政のココが聞きたい！『一般質問』 
議員が本会議場で行政全般について質問し、回答を求めます。一般質問するかしないかは議員の自由です。 

質問者の責任のもと原稿を作成しています。以下に質問と答弁の要旨をまとめました。  詳しくはこちらへ → 
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●自主財源を確保する

方策は？ 

（質問） 

自主財源としてのふるさと納税

寄付金は、平成 29年度は約 10

億円、令和元年度は 860 万円、

令和 2 年度は 700 万円となっ

ている。今後どのような対策を検

討しているのか？ 

（回答） 

地場産品の創出に取り組む事業

者に対し補助金を交付したり、他

の市町村との共通返礼品の活用

の拡充に努める。さらにこれまで

以上に本町に足を運んでいただ

ける取り組みを進める。 

（意見） 

『新たなみさき公園』の入場券を

返礼品としていただきたい。 

 

（質問） 

大阪市の舞洲、和歌山県のマリ

ーナシティで誘致されている。今

後の岬町の対応は？ 

（回答） 

両地とも岬町から海上交通アクセ 

スが良いことから、航路で結ぶこ 

とができれば、岬町の価値を高め 

ることができる。港を核としたまち 

づくりに取り組む！！ 

（意見） 

海上交通を利用して 多くの観光

客に岬町にお越しいただくことが

一番大事。『新たなみさき公園』の

再開がカギとなる。国内外から誰

もが行きたくなる リニューアルパ

ークとなるように！！ 
 

（質問） 

長年にわたり 一般職員給与を２％、管理職手

当を３０％減額している。対象人数と年額は？ 

（回答） 

2％減額は、158名 2,153万 2,000円 

30％減額は、41名 603万円 

（意見） 

管理職 1 人分カット年額は 28 万３,000 円。

モチベーションを上げるためにも財源が確保で

きた時点で再度質問する。 

 

 

 

●特色ある教育で子育て世代の移住促進を! 

（質問） 

町内小中学校の学力と体力向上の成績は？ 

（回答） 

小学校は国語・算数共に大阪府平均、全国平均を上回ってい

る。体力も全国平均を上回っている。中学校においても数学・

英語については全国平均を上回っており、国語も大阪府平均

を上回る。体力も全国平均を上回っている。 

（質問） 

ＧＩＧＡスクール構想を早期に導入したが、混乱はないのか？ 

（回答） 

令和 2年度に前倒し導入した。今年度はオンラインドリルやパ

ソコンを使って調べ学習、動画を用いた資料作成、対話授業

を行っている。教職員の指導スキルの向上が課題だが、外部

人材を活用するなど、スキル向上を図っている。 

（質問） 

岬町教育委員会の学校紹介ホームページが頻繁に更新され

ていない。若い世代はネットで調べて学校の情報を知る。まめ

に更新していただきたいが？ 

(回答) 

学校長とも相談し、最新の情報を掲載するよう取組んでいく。 

 

 

（質問） 

7/1より暫定利用が始まった「みさき公園」だが、イベント会場と

して貸してもらいたいとの声を聞く。使ってもらえるのか？ 

（回答） 

 各種団体より問い合わせがある。イベントを実施するために、

申請いただければ安全性などを精査し、許可していく方向。 

（質問） 

暫定利用と事業者募集の兼ね合いは大丈夫か？ 

（回答） 

事業者進出までの期間で暫定開園しているので、特に利用に

ついての課題はない。予定としては 12 月には新しい事業者が

示され、令和4年3月に決定するスケジュールで進んでいる。 

（意見）私も維新という立場で、大阪府が取り組むＩＲや、2025

年の万博の開催に、みさき公園が連携できるように取り組む。 

 

 

 

（大阪維新の会） 

竹原
たけはら

伸
のぶ

晃
あき

 
 

みさき公園の観光灯台 

●統合型 リ ゾ ー ト

（IR）について 

●各職員のモチベーションを上げるた
め給与・管理職手当カットの廃止を!!    

●町立みさき公園の活用促進を! 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

（無所属） 

奥野
お く の

 学
まなぶ
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●コロナ危機を乗り越えるために 

（質問） 

ワクチン接種は順調に進んでいる？ 

（回答） 

８/16 時点で、２回の接種を終えた６５歳以上の方は

87.5％、６４歳以下では 36.5％。予約も含めて、約

10,500人分の接種が見込まれる。 

（質問） 

ワクチンは有効だが 100％ではない。無症状でも受けられ

る検査が必要では？ 

（回答） 

他市では、無症状の住民の PCR 検査が実施されている

が、検査は国や大阪府がおこなうべきで、岬町独自では考

えていない。 

（意見） 

安全・安心なワクチン接種と併せて、誰でも何度でも無料で

受けられる PCR等検査を身近で受けられるように！ 

（質問） 

「原則、自宅療養」という国の方針のもとで、大阪府でも入

院の対象が狭められた。岬町の住民がコロナにかかって、

入院できるのか？ 

（回答） 

大阪府はベッドを増やしているが、自宅療養者数は約

9,000人（８/17時点）となっている。 

（意見） 

保健所も病院もベッドも減らしてきた国や大阪府に、救える

命を救う責任を果たすよう求めて！ 

（質問） 

先行開園がおこなわれているが、排水や施設撤去後の埋め

戻し土砂の流出が心配。安全性や利便性に問題はない？

（回答） 

排水対策は、南海とも確認しており不具合はない。 

（質問） 

後継事業者の募集など、今後の予定は？ 

(回答) 

進出意欲のある８社から「関心表明書」が提出されている。

一次審査の締切は９月 30日で、10月 15 日に審査結果を

出す。11 月に二次審査をおこない、12 月下旬に「優先交渉

権者」を決定する予定。 

（意見） 

住民への情報提供や、担当 

職員の増員など、スムーズ 

に事業が進む努力を！ 

（日本共産党） 

中原
なかはら

 晶
あきら

 

 

 
 

●町所有車にドライブレコーダー設置を！ 

 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

（質問） 

安全運転の意識や運転マナーの向上を図るため、また交

通事故発生時に適切な処理を行うためにドライブレコー

ダーを設置してはどうか？ 

（回答） 

新車購入時にはドライブレコーダーを取り付け、既存車両

については、財政担当とも協議して検討してまいりたい。 

（回答） 

登録者数は 5名。 

令和２年度では、通院などで派遣された手話通訳者の延べ

件数は 43件。延べ時間 76時間。 

（質問） 

手話通訳者の報償費は？ 近隣市町も併せて聞きたい。 

（回答） 

交通費込みで阪南市は 1時間 1,400円、泉南市は 1,700

円、田尻町は 1,350 円。岬町では交通費は別で 1 時間

1,000円。 

（質問） 

手話の普及啓発を進めるためには、岬町役場全庁あげて 

共通認識に立った取り組みが必要と思われるが？ 

(回答:町長) 

共通認識が図れるよう、精いっぱい努力をしてまいりたい。 

 

（公明党） 

坂原
さかはら

正勝
まさかつ

 
 

 

手話通訳者の

なり手不足解消

と、手話をもっ

と普及啓発する

ためにも報償費

の見直しを！ 

    

●手話言語の普及・啓発に努めるべき！ 

 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    

（質問） 

岬町では平成 29年 12月に手話言語条例が制定された。

住民が手話を身近に感じられるように、町のイベントには必

ず手話通訳者が配置されるべきだが、岬町の手話通訳者

の登録人数は何人か？ また手話通訳者の派遣実績は？ 

●新たな”みさき公園”づくりについて 

 

    ●統合型リゾート（IR）について  

一般質問    
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（質問） 

老朽化しているから使用出来ないという理由で、全ての遊

具が撤去されたみさき公園。しかし、那須高原りんどう湖フ

ァミリーランドで観覧車が復活を遂げている。再利用可能

な遊具や施設をなぜ撤去したのか。何もないみさき公園に

初めからするつもりだったのでは？ 

（質問） 

土地の町有化に固執せず、民間がノウハウを駆使し賑わい

を生むことを支えるのが行政の役目ではないのか？それ

でこそ安定が得られるはずだが、町長のいう安定とは何な

のか？ 

（回答） 

南海と協議し原状回復するため、全て撤去した。今のまま

ではなく、これから大きくみさき公園は変えていく。 

 

●タウンミーティングで配られたみさき公園の補足資料について 

 

（質問） 

本当に南海に今後の運営方針を定めるために必要不可欠

ということを伝え、詳細な経営状況の数字を提供するよう

求めたのか。何の精査もせず、何を根拠にレジャーランドの

道を絶ったのか。 

（回答） 

赤字の数字は提供されたが、詳細な数字は公開不可で得

られなかった。原状回復は南海の強い思いもあった。今後

の公園ビジョンのノウハウが町長にも職員にもないからコ

ンサルに頼んでいることは、以前から伝えている。 

 

 

（回答） 

もともと都市公園は地方公共団体が運営するもの。以前は

南海との契約で土地を南海のものとしていたが、今回の撤

退に併せて町の所有に戻した。 

（意見） 

何のビジョンも解決策もないまま、土地を所有化して負担

がかかるばかり！その現状を変えなくてはならない！ 

（無所属） 

松尾
ま つ お

 匡
ただし

 
 

 

 

みさきの光
こう

宴
えん

 ★ 

（大阪湾をつなぐ！広域型サイクル・ツーリズム事業） 
 

最終日は１１/２８（日）まで！ご家族・ご友人お誘い合わせの上、ぜひご利用下さい。 
 

○１１月運航日  ３（祝）  ６（土）  ７（日） １３（土） １４（日） 

 ２０（土） ２１（日） ２３（祝） ２７（土） ２８（日） 
 

○時間 １日８便（４往復） /片道約５５分 

 深日港発 洲本港着   洲本港発 深日港着 

１便 ０８：００発 ０８：５５着  ２便 ０９：１５発 １０：１０着 

３便 １０：３０発 １１：２５着   ４便 １１：４５発  １２：４０着 

５便 １５：１０発 １６：０５着  ６便 １６：２５発 １７：２０着 

７便 １７：４０発 １８：３５着  ８便 １８：５５発 １９：５０着 
 

○乗船料金（片道） 

大人（中学生以上）：1,500円 子ども（小学生）：500円 未就学児：無料 

スポーツサイクル：300円（その他の利用条件あり、詳しくはＨＰより）  

 

深日洲本ライナー再開！ （１０/２３～１１/２８までの土日祝、１４日間の航海） 

 

   

大阪府最南端の町「岬町」で R３

年１２/４（土）～１２/１１（土）までの

８日間、イルミネーション事業を開

催予定です。 

イベント実施場所は町立みさき公

園（ゲート内）になります。 
 

昨年の実施の様子を議会だより

No.５４の表紙で取り上げ、本年

は告知させていただきました。 

皆様ぜひご参加を！ 

 

★まちの取り組み紹介★    岬町：航路再生事業        岬町商工会青年部：イルミネーション 

 乗ろう！ 

 

    深日港乗り場の様子        専用の器具で自転車を固定 
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事業委員会 都市整備関係の議案の審査 （８/２６） 

厚生委員会 福祉・住民生活関係の議案の審査 （８/２４） 

（質問：中原） 公園使用料収入はどこのことか？また、見込み金額

より少ないが内容は？ 

（回答） みさき公園の駐車場の使用料になる。定期利用と一時利用

を合計して２６０万 3,400円となる。 
 

（質問：出口） 市民農園使用料の歳入が 9,000円。今後も続けてい

くのか？ 

（回答）当初は坊の山の代替事業で市民農園を開設した。耕作者も 

ほとんどいなくなっている状況なので、廃止の方向で検討する。 
 

（質問：竹原）企業誘致優遇措置助成金の歳出があるが、関電跡地 

の所が対象か？ 

（回答）関電跡地については、企業が実際に建立されてからが対象 

になる。 
 

（質問：中原） ブロック塀撤去改修補助金の執行が少ないようだ 

が？ 

（回答）300万円の予算だったが、5件 75万円の執行となって 

いる。 

 

（質問：出口） 墓地使用料の歳入１４７万円とある。どこのもので何 

件分か？ 

（回答）深日火葬場跡地の墓地で、６件分となる。 
 

（質問：中原） コミュニティバスの運賃収入があるが、利用者数は？ 

（回答）基本路線が93,276人、支線が12,333人、合計105,609人。 
 

（質問：出口） バスの修繕料６００万円とあるが高くないか？ 

（回答）車検費用やタイヤ交換、修繕料を含む。修繕はモーター関係 

に５４万１，０００円、クラッチで２２万３，０００円、乗降ステップで１５万 

円、サスペンションで６３万８，０００円などかかっている。 
 

（質問：中原） （仮称）住民サービスコーナーの利用頻度は？ 

（回答）４ヶ月４９日間で１２８人が利用。証明書数は１６７枚で、1日平 

均３．４枚になる。 
 

（質問：和田） 広域臨海環境災害復旧負担金 71万 4,000円とは 

何の負担金？ 

（回答） 大阪湾広域臨海環境整備センターが冠水しないよう整備 

する負担金。 

 

 

 

 

 

 

利用者が３人だけとなった農園 

普通車月 6,000円、一時利用１回８００円 

Ｒ３年より導入された低床バス 

みさき公園駅 海側改札前に 
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総務文教委員会 総務・消防・教育関係の議案の審査 （８/２５） 

（質問：和田） 今年過疎化指定を受けたことで来年の地方交付税 

はどうなるのか？ 

（回答） 過疎対策事業債の発行を行うために必要な計画を策定中。

来年度より起債発行額の７０％が交付税算入される見通し。 

 

（質問：竹原） 車両売り払い収入２２万円の内訳は？ 

（回答）消防団の消防車２台と、福祉車両のワゴン Rの合計３台。 

 

（質問：松尾） ふるさと納税の商品を増やしていくなどの計画は？ 

（回答）３～４件増やす予定で進めている。 

 

（質問：奥野） 確定申告相談受付業務委託料の内容は？ 

（回答）近畿税理士会から４名業務にあたっていただいた。 

 

（質問：坂原） 小学校トイレ改修の工事内容と、今後の計画は？ 

（回答）Ｒ２年度で淡輪小１階と深日小１階のトイレを改修した。 

Ｒ３年度では多奈川小の２・３階、淡輪小の２階、深日小の２階を、 

Ｒ４年度に淡輪小３階、深日小３階を改修予定。 

Ｒ3.8臨時議会 ･ Ｒ3.9定例議会 審議結果    

 

 

賛否が分かれた案件のみ表示しています。その他の案件に 

ついては、議会の審議結果や議事録をご覧下さい。 

 

 

８月臨時議会          ９月定例議会 

 

採決 

結果 

松

尾 

 

匡 

谷

崎

歴

史 

奥

野 

 

学 

中

原 

 

晶 

坂

原

正

勝 

 

反

保 

多

喜

男 

辻

下

正

純 

 

小

川

日

出

夫 

竹

原

伸

晃 

和

田

勝

弘 

出

口 

 

実 

道

工

晴

久 

議案 

第５３号 
行政手続のデジタル化に伴う条例の制定 

原案 

可決 
           

議案 

第５４号 
一般会計補正予算（第６次） 

原案 

可決 
            

議案 

第６１号 
家庭的保育事業等の設備・運営に関する条例改正 

原案 

可決 
            

議案 

第６５号 

特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営

に関する条例改正 

原案 

可決 
            

認定 

第１号 
令和２年度一般会計決算の認定 

原案 

認定 
            

認定 

第２号 
令和２年度国民健康保険特別会計決算の認定 

原案 

認定 
            

認定 

第３号 
令和２年度後期高齢者医療特別会計決算の認定 

原案 

認定 
            

認定 

第６号 
令和２年度介護保険特別会計決算の認定 

原案 

認定 
            

 賛成 反対  議長は採決に加わらないため 辞職のため 

 

議案第５３号はＲ３．８．１０採決、議案第５４号以下はＲ３．９．７採決 
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第二阪和国道複線化促進委員会 （８/３１）  委員長：辻下 副委員長：反保 委員：奥野・坂原・小川・出口 

深日港活性化・空港対策委員会 （８/３１）   委員長：竹原 副委員長：和田 委員：松尾・谷崎・中原・道工  

○第二阪和国道整備について 

孝子駅の周辺道路、中孝子の

高架橋（ループ橋）工事状況の

説明を受けた。 

 

 

★議会開催のお知らせ 次回のご案内    ※日時が変更になる場合があります 

                                     ※下記以外に、特別委員会も行われます 
 

● 本会議（１日目） 

● 本会議（2日目） 

● 事業委員会 

● 厚生委員会 

● 総務文教委員会 

● 本会議（最終日） 

・・・ １２／１  （水） １０：００～  各議員の一般質問など 

・・・ １２／２  （木） １０：００～  議案の提案と審議・委員会付託 

・・・・・ １２／７  （火） １０：００～  都市整備関係の議案の審査 

・・・・・ １２／８  （水） １０：００～  福祉・住民生活関係の議案の審査 

・・・ １２／９  （木） １０：００～  総務・消防・教育関係の議案の審査 

・・・ １２／２２ （水） １０：００～  議案の採決など 

 

★傍聴者の声    ９月議会を傍聴された方にアンケートを実施しました。 （以下抜粋・傍聴者８人） 

○ 答弁は、こうしていきます、こう考えております、こうおこなってお

りますなど、ハッキリした発言がほしいです。 

○ 各議案の議決事項だけでなく、それに至った経緯や検討内容に

ついても詳細な内容について知りたい。 

○ 議場への導線を含めて、もう少し町民が傍聴しやすいようにして

欲しい。（バリアフリー等も含めて誰でも足を運びやすい場に） 

○ Zoomなどで配信をして欲しい。 

議会では、住民の皆さまの生

活に直結した問題が議論さ

れています。また、住民の皆

さまが選挙で選んだ町議会

議員の町政に対する考えや、

今後、どのような方針や考え

で町政が進められていくのか

を知ることができます。皆さま

の傍聴をお待ちしています。 

  

ループ橋：奥が深日側 

 

 

 

○ 深日洲本ライナーについて 

（質問：中原）今後延期した場合の周知の方法は？  

（回答） 周知はその都度メールしている。 

（質問：中原）船舶会社との関係性は？今年度できなくなったら来年

度に繰り越すなどできないのか？ 

（回答）本年できないと協力体制が未定だ。Ｒ２年度から３年度に繰

り越したが、３年度から４年度には繰り越せないと聞く。新たな補助

金も含め、洲本市と協議していく。 

（質問：松尾）昨年度中止になったが、契約上のトラブルはなかった

のか？支払いの発生は？補助金で賄えるのか？  

（回答）契約上のトラブルはない。Ｒ２年度支払いは３８０万円程度。

Ｒ３年度は昨年度少し上回る程度。補助金で賄えている。  
 

○ 航空機による騒音測定結果、飛行経路逸脱状況について 

（意見：和田）４日に１回逸脱している計算になる。岬町の上空を飛

行しないように関空に申し入れを！  

（写真左） 

松岡副町長が船

舶会社などで深

日洲本ライナーの

取り組みなどを説

明している様子 

 洲本港を航行中の旅客船 「インフィニティ」  
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 しめきり
R３年 

11/30 
消印有効 

●町内放送が聞こえにくいので何とかしてほしい。 

●子育て支援も魅力の一つで岬町へ転居した。かわいいお

店や、若い人たちが町を盛り上げようとしているところもとて

も素敵。今後も子育てしやすい町づくりに力を入れて。 

●みさき公園の駐車場代を安くして！(800円は高すぎる) 

●各地区財産区基金は岬町の基金として統一すべき。 

●クイズがむずかしい！小学生でも答えられるように！ 

●コミュニティバスのルート等の変更で買い物に行けなく 

なった。再検討してほしい！ 

●旧国道沿いの岬カーニバルワーフの廃墟が危険！ 

●ごみすて場のカゴが汚い。きれいなカゴにしてほしい。 

●議会のテレビ中継、YouTube 動画に字幕や手話通訳な

どがない。聴覚障害者のコミュニケーションの保障を！ 

●外食できる店が少ない。誘致してほしい。 

●議会への参加態度が悪い人が見られる。きちんと注意指

導してほしい。 

●野良犬・猫の保護について検討してほしい。 

 

 
 

１４通の返信ハガキをいただきました！（要旨抜粋） 

★今号も５つの難問 
  

①  みさき公園先行開園は７/１～である 

②  お店紹介のお弁当屋さんは『すみれ』である 

③  一般質問をした議員は１１人である 

④  岬町議会には４つの特別委員会がある 

⑤ 表紙の写真で綱引きをしていたのは深日小学校である  

 ★当選者発表！ 
当選者は大津勇貴さん他１名でした！ 

 

 

 
 

 

フェイスタオル 

賞品の中身は 

ボールペン 

（非売品） 

ストラップ クリアファイル 

エコバック 

下の「返信ハガキ」にて、

５つの質問に○か×で回

答をお寄せください！ 

しめきり：R３年１１/３０ 

       （消印有効） 
 

全問正解者の中から抽

選でみさっきーグッズを

プレゼント！ 

前号（No.56）クイズの回答○× 

① 議会だよりみさきは年に１２回発刊される ・・・・・・ 

② 議会には定例会の他に臨時会がある ・・・・・・・・・ 

③ 岬町議会に副議長は２人いる ・・・・・・・・・・・・・・・ 

④ 岬町議会には３つの常任委員会がある・・・・・・・・ 

⑤ 岬町議会広報時別委員会の委員は５人である・・ 

 

× 年に４回の発刊 

○  

× 副議長は１人 

○  

○  

 

 

 ご意見・ご要望など、何でも自由にご記入ください。 

 
「クイズ」の答えは○か×をご記入ください！ 
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今年 4月 22日オープン。 

高齢者の方に食べやすくておいしい食事を届けたいという想い

から開業。 

高齢者でも食べやすいソフト食弁当のほか、一般向け弁当も提

供(昼・夜で、同メニュー・同価格)。 

岬町産の無農薬野菜、糀甘酒での味付けなど、こだわりの健康

になれるお弁当。 

 

「宅配弁当 Sumile(すみれ)」 

河野 志津子 (かわの しづこ) 

介護福祉士、介護食アドバイザー 

所在地：岬町淡輪 633-64 

TEL：090-4560-8676 

定休日：月曜日 

https/www.instagram.com 

 /sumile_obentou 

宅配弁当 Sumile(すみれ) 

お店紹介! 
 

宅配弁当 Sumile 

ヒルズ岬（住宅地） 

一般向け弁当：600円 

オーナーの河野さん 

みんなが笑顔になれる素敵なお弁当をお届けします♪ 

至青少年海洋センター 

こうじ 

 

 

★ 編集後記 

 ９月に議会の補欠選挙があり、広報委員会のメンバーが

替わりました。今号はその初回の発刊になります。 

 編集作業を行うパソコンソフトが変更になり、多少の戸惑

いもありましたが、５人の委員が協力し完成しました。 

 できるだけ多くの皆さまに読んでいただけるよう、今後も

努めてまいります。 

紙面や議会・行政に関するご意見・ご感想・

その他何でもお聞かせください。（切手不要） 

 

（問い合わせ先） 

電話：072－492－2785 

メール：gikai@town.osaka-misaki.lg.jp 

 

発行・編集 岬町議会 広報委員会 

住所 〒５９９-０３９２ 大阪府泉南郡 

岬町深日２０００-１ 議会事務局 

議会 広報委員会 

委員長：坂原正勝  副委員長：中原晶 

委   員：谷地泰平・竹原伸晃･道工晴久  

 

http://www.instagram.com/sumile_obentou
mailto:gikai@town.osaka-misaki.lg.jp

